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Ata da 123º (Centésima Vigésima Terceira) Sessão Ordinária, do 4º (Quarto) Período da 9ª (Nona) 

Legislatura. Realizada em 01/04/2024 (primeiro de abril do ano de dois mil e vinte e quatro), às 08h 25 

(oito horas e vinte e cinco minutos), no Plenário Luiz Carlos Caetano dos Santos, nas dependências da 

Câmara Municipal de Apuí, situada à Avenida Treze de novembro, n.º 305, Centro, Praça dos Três 

Poderes; Sob a Presidência do Excelentíssimo Vereador Pedro Renato Frozzi, registrou-se também a 

presença dos seguintes Vereadores: Jonas Neves de Castro, Daniel Nonato Paz, Juvenal Belo da Hora, 

Bruno José de Morais, Maxsael Fernandes da Luz, Éber José da Silva, Antônio Carlos Moisés Franco, 

Leonilda Iaski da Rocha Supi, Gesiane Pereira e Gevan Pires Barbosa; Constatado quórum regimental 

para abertura dos Trabalhos, o Presidente, sob a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão e solicitou 

que fosse feito a leitura da Ata da Sessão anterior; Após  a leitura, foi colocado em discussão, onde foi 

aprovada por unanimidade; Em seguida, o Presidente determinou a leitura dos expedientes em Pauta, 

sendo lida na seguinte ordem: Mensagem n° 005/2024-GP-Que encaminha o Projeto de Lei n° 004, de 25 

de março de 2024, o qual dispõe sobre a denominação da Escola Municipal de Ensino Fundamental 

localizada no Mata-Matá, km 100-Zona Rual de Apuí-AM, para Professor José Ribamar Garim de Souza; 

Resolução n° 001, de 26 de março de 2024- Que dispõe sobre a disciplina nos procedimentos gerais para 

pesquisa de preços, compras diretas, dispensas, inexigibilidades por procedimentos administrativos e 

licitatórios, credenciamentos e contratos e aditivos de que tratam os artigos 72 à 75 da Lei Federal n° 

14.133, de 1° de abril de 2021, no âmbito da Câmara Municipal de Apuí, Amazonas e dá outras 

providências;  OFÍCIO N° 043/2024-GP-Resposta ao Ofício n° 154/2024-CMA; OFÍCIO N° 034/2024-

GP-Resposta ao Ofício n° 108/2024-CMA; OFÍCIO N° 035/2024-GP-Resposta ao Ofício n° 109/2024-

CMA; OFÍCIO N° 036/2024-GP-Resposta ao Ofício n° 110/2024-CMA; OFÍCIO N° 037/2024-GP-

Resposta ao Ofício n° 111/2024-CMA; OFÍCIO N° 038/2024-GP-Resposta ao Ofício n° 114/2024-CMA; 

OFÍCIO N° 039/2024-GP-Resposta ao Ofício n° 115/2024-CMA; OFÍCIO N° 040/2024-GP-Resposta ao 

Ofício n° 135/2024-CMA; OFÍCIO N° 041/2024-GP-Resposta ao Ofício n° 136/2024-CMA; OFÍCIO N° 

042/2024-GP-Resposta ao Ofício n° 137/2024-CMA; OFÍCIO N° 043/2024-GP-Resposta ao Ofício n° 

154/2024-CMA; OFICIO Nº 001/2024 – MESA DIRETORA- Solicitação do Ver. Juvenal Belo da Hora, 

ao Deputado Federal pelo Amazonas, ÁTILA SIDNEY LINS DE ALBUQUERQUE, apoio no que se 

refere à Federalização da Rodovia AM-174, também conhecida como Manaus-Boa vista; OFÍCIO Nº 

002/2024 - MESA DIRETORA-Solicitação dos vereadores da Mesa Diretora da Câmara Municipal ao 

Promotor de Justiça da Comarca de Apuí/AM, Gabriel Salvino Chagas do Nascimento, que sejam tomadas 

as providências cabíveis no que se refere a empresa Amazonas Energia s/a, na substituição de 02 postes e 

manutenção de rede na BR 230, Transamazônica, Km 17, em frente à fazenda do Sr. Romildo Cavichioli, 

e outro na Vicinal Três Estados, Km 20; OFICIO Nº 168/2024 – CMA-Encaminhamento do PARECER 

N° 001/2024-GVDNP, DECRETO LEGISLATIVO N° 001/2024, OFÍCIO N° 7215/2023-GTE-CP-

TCE/AM; OFICIO Nº 168/2024 – CMA-Encaminhamento da Ata da Audiência pública para apresentação 

das Metas Fiscais referente ao 2° semestre do exercício de 2023; OFICIO Nº 170/2024 – CMA- 

Solicitação do Ver. Maxsael Fernandes da Luz, solicitando ao Gerente Líder de Localidade da Amazonas 

Energia, Marcos Vinícios de Andrade Lima, prestimosa atenção no que se refere a melhorias na qualidade 

de distribuição de energia elétrica, bem como reparo e ampliação de rede, troca de transformadores 

danificados e substituição e implantação de postes na rede elétrica do Distrito do Sucunduri/AM; OFICIO 

Nº 171/2024 – CMA- Solicitação do Ver. Maxsael Fernandes da Luz, solicitando ao Prefeito Municipal 

Marcos Antônio Lise, providências cabíveis para aquisição de um veículo motocicleta, modelo BROZ, 

para deslocamento do Agente de Endemias do Distrito do Sucunduri exercer suas atividades; OFICIO Nº 

172/2024 – CMA- Solicitação do Ver. Maxsael Fernandes da Luz, solicitando ao Prefeito Municipal 

Marcos Antônio Lise, providências cabíveis no que se refere a construção de um porto fluvial simples 

para pequenas embarcações as margens do Rio Sucunduri no Distrito do Sucunduri; OFICIO Nº 173/2024 

– CMA- Solicitação do Ver. Maxsael Fernandes da Luz, solicitando ao Secretário Municipal de Obras 

Transporte e Urbanismo, Livaldo Antônio Honorato, providências cabíveis no que se refere a construção 

de um porto fluvial simples para pequenas embarcações as margens do Rio Sucunduri no Distrito do 

Sucunduri; OFICIO Nº 174/2024 – CMA-Solicitação do Ver. Maxsael Fernandes da Luz, solicitando 
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Secretária Municipal de Saúde, Lexisandra Mara Pascoal, providências cabíveis para aquisição de um 

veículo motocicleta, modelo BROZ, para deslocamento do Agente de Endemias do Distrito do Sucunduri 

exercer suas atividades; OFICIO Nº 175/2024 – CMA- Solicitação do Ver. Juvenal Belo da Hora, ao 

Deputado Federal pelo Amazonas, ÁTILA SIDNEY LINS DE ALBUQUERQUE, recursos via Emenda 

Parlamentar para Construção de um Ginásio de Esportes Coberto no recinto da Escola Municipal Ulisses 

Guimarães, localizada no setor Estrada Nova, Km 30 deste Município; OFÍCIO Nº 176/2024 – CMA- 

Solicitação do Ver. Juvenal Belo da Hora, ao solicitando ao Prefeito Municipal Marcos Antônio Lise, 

esclarecimentos quanto ao andamento da construção da nova Escola Municipal Ulisses Guimaraes, Km 

30, no Setor Estrada Nova; OFÍCIO Nº 177/2024 – CMA- Solicitação do Ver. Juvenal Belo da Hora, 

solicitando ao Secretário Municipal de Obras Transporte e Urbanismo, Livaldo Antônio Honorato, 

esclarecimentos quanto ao andamento da construção da nova Escola Municipal Ulisses Guimaraes, Km 

30, no Setor Estrada Nova; OFICIO Nº 178/2024 – CMA- Solicitação da Verª Leonilda Iaski da Rocha 

Supi, pelas providências tomadas referentes ao atendimento odontológico do seu filho Leandro Felipe 

Supi; OFÍCIO Nº 179/2024 – CMA- Solicitação do Ver. Éber José da Silva, ao Prefeito Municipal Marcos 

Antônio Lise, que seja realizado em Caráter de Urgência a recuperação de um bueiro que está localizado 

na Vicinal Zeni, Km 02; OFÍCIO Nº 180/2024 – CMA- Solicitação do Ver. Bruno José de Morais, ao 

Governador do Estado do Amazonas, Wilson Lima, que dentro das possibilidades, tome as providências 

necessárias no sentido de incluir Apuí/AM no programa “Prato cheio”; OFÍCIO Nº 181/2024 – CMA- 

Solicitação do Ver. Bruno José de Morais, a Secretária de Estado de Assistência Social (SEAS), Maricilia 

Texeira da Costa, que dentro das possibilidades, tome as providências necessárias no sentido de incluir 

Apuí/AM no programa “Prato cheio”; OFÍCIO Nº 182/2024 – CMA -Solicitação do Ver. Bruno José de 

Morais, ao Senador da República pelo Amazonas, Francisco Plínio Valério Thomas, dentro das 

possibilidades, que interceda junto ao Governo do Estado, no sentido de incluir Apuí/AM no programa 

“Prato cheio”; OFÍCIO Nº 183/2024 – CMA -Solicitação do Ver. Bruno José de Morais, ao Prefeito 

Municipal Marcos Antônio Lise, que tome as providências necessárias no sentido de 

normalizar/regulamentar o auxílio de Tratamento Fora de Domicílio - TFD em nosso município; OFÍCIO 

Nº 184/2024 – CMA -Solicitação do Ver. Bruno José de Morais, informando a Secretária de Estado de 

Saúde do Amazonas (SES-AM), Nayara de Oliveira Maksoud Moraes, sobre o funcionamento da UCI do 

Hospital Eduardo Braga; OFÍCIO Nº 185/2024 – CMA -Solicitação do Ver. Bruno José de Morais, ao 

Prefeito Municipal Marcos Antônio Lise, a possibilidade de realizar licitação para compra de HORAS DE 

VOOS para o Município; OFÍCIO Nº 186/2024 – CMA -Solicitação do Ver. Bruno José de Morais, ao 

Prefeito Municipal Marcos Antônio Lise, a reiterar o OFÍCIO Nº 655/2023 – CMA, o qual solicita de 

Vossa Excelência que tome providencias cabíveis no sentido de viabilizar junto ao setor competente 

manutenção e corrimão nas pontes da Avenida Rio Juma e Avenida Manaus; OFÍCIO Nº 187/2024 – 

CMA-Solicitação do Ver. Bruno José de Morais, solicitando ao Secretário Municipal de Obras Transporte 

e Urbanismo, Livaldo Antônio Honorato, a reiterar o OFÍCIO Nº 656/2023 – CMA, o qual solicita de Sua 

Senhoria que tome providencias cabíveis no sentido de viabilizar manutenção e corrimão nas pontes da 

Avenida Rio Juma e Avenida Manaus; OFÍCIO Nº 188/2024 – CMA -Solicitação do Ver. Bruno José de 

Morais, ao Prefeito Municipal Marcos Antônio Lise, que seja realizada a recuperação da ponte no Km 14, 

na Vicinal Coruja; OFÍCIO Nº 189/2024 – CMA -Solicitação do Ver. Bruno José de Morais, ao Prefeito 

Municipal Marcos Antônio Lise, a implantação de Iluminação Pública, no Loteamento das Chácaras e na 

oportunidade solicitar também serviços de coleta de lixo urbano semanal; OFÍCIO Nº 190/2024 – CMA 

-Solicitação do Ver. Bruno José de Morais, ao Senador da República pelo Amazonas, Francisco Plínio 

Valério Thomas, no sentido de que, disponibilize recursos financeiros através de Emendas Parlamentares, 

para abastecimento de água potável para o Bairro Liberdade no Município de Apuí/AM; OFÍCIO Nº 

191/2024 – CMA -Solicitação do Ver. Antônio Carlos Moisés Franco, ao Prefeito Municipal Marcos 

Antônio Lise, uma extensão de rede de abastecimento de água na Avenida Minas Gerais, (Quadras entre 

Padaria Fornão e Mercado Super Sombra) onde englobam as Avenida Amazonas e Avenida Acre; 

OFÍCIO Nº 192/2024 – CMA -Solicitação do Ver. Antônio Carlos Moisés Franco, ao Secretário 

Municipal de Obras Transporte e Urbanismo, Livaldo Antônio Honorato, uma extensão de rede de 
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abastecimento de água na Avenida Minas Gerais, (Quadras entre Padaria Fornão e Mercado Super 

Sombra) onde englobam as Avenida Amazonas e Avenida Acre; OFÍCIO Nº 193/2024 – CMA -

Solicitação do Ver. Antônio Carlos Moisés Franco, ao Senador da República Federativa do Brasil, Omar 

José Abdel Aziz, recursos via Emenda Parlamentar para perfuração e implantação de poços artesiano no 

setor 3 Estados e vicinal Estrada Nova km 30, zonas rurais do município de Apuí/AM; OFÍCIO Nº 

194/2024 – CMA -Solicitação do Ver. Jonas Neves de Castro, SR. Vitor César Catuzzo Marmentini, 

COTRAP-Construtora e Transportadora Pioneiro LTDA, esclarecimentos quanto as obras de 

pavimentação asfáltica nas ruas do município de Apuí/AM, visto que foi dado início, no entanto não deram 

continuidade aos trabalhos para sua conclusão; OFÍCIO Nº 195/2024 – CMA -Solicitação do Ver. Jonas 

Neves de Castro, ao representante do Departamento Estadual de Trânsito do Amazonas - DETRAN, 

Anderson Luis de Ávila, a possibilidade de realizar blitz educativas no âmbito Municipal para fins de 

promover a segurança e conscientização no trânsito, orientando motoristas e pedestres sobre a importância 

do cumprimento das normas de trânsito e o respeito mútuo entre os usuários das vias; OFÍCIO Nº 

196/2024 – CMA -Solicitação do Ver. Jonas Neves de Castro, ao Prefeito Municipal Marcos Antônio 

Lise, reparos na iluminação Pública em torno do Ginásio de Esportes Arlindo Marmentine - CEDECAM, 

onde também iluminará a Academia Ar Livre e Play Ground para população; OFÍCIO Nº 197/2024 – 

CMA -Solicitação do Ver. Jonas Neves de Castro, ao Secretário Municipal de Obras Transporte e 

Urbanismo, Livaldo Antônio Honorato, reparos na iluminação Pública em torno do Ginásio de Esportes 

Arlindo Marmentine - CEDECAM, onde também iluminará a Academia Ar Livre e Play Ground para 

população; OFÍCIO Nº 198/2024 – CMA -Solicitação do Ver. Pedro Renato Frozzi, parabenizando o 

Governador do Estado do Amazonas, Wilson Lima, pelos relevantes serviços prestados do Estado do 

Amazonas, dando ênfase a nossa luta em relação a Area Livre da Vacinação da Febre Aftosa; OFÍCIO Nº 

199/2024 – CMA -Solicitação do Ver. Pedro Renato Frozzi, parabenizando o Secretário de Estado de 

Produção Rural – SEPROR, Daniel Pinto Borges, pelos relevantes serviços prestados a este Município 

dando ênfase a nossa luta em relação a Area Livre da Vacinação da Febre Aftosa; OFÍCIO Nº 200/2024 

– CMA-Solicitação do Ver. Pedro Renato Frozzi, parabenizando o Diretor-Presidente da Agencia de 

Defesa Agropecuária e Florestal do Estado do Amazonas – ADAF, José Augusto Correia Lima, pelos 

relevantes serviços prestados a este Município dando ênfase a nossa luta em relação a Area Livre da 

Vacinação da Febre Aftosa; OFICIO CONJUNTO Nº 001/2024 – CMA- Solicitação dos Vereadores 

Juvenal Belo da Hora e Daniel Nonato Paz, solicitando ao Secretário de Estado de Produção Rural – 

SEPROR, Daniel Pinto Borges, a disponibilização de 20 (vinte) motores rabeta que beneficiará os 

ribeirinhos do Distrito do Sucunduri, Comunidade do Rio Acari e Vila do Carmo (Mata-Matá); OFÍCIO 

CONVITE Nº 009/2024 – CMA- Solicitação do Ver. Pedro Renato Frozzi, convidando Senhor Vitor 

César Catuzzo Marmentini, proprietário da Empresa COTRAP-Construtora e Transportadora Pioneiro 

LTDA, para se fazer presente na Reunião das Comissões Permanentes desta Casa Legislativa que ocorrerá 

no dia 02/04/2024, com início às 08:00h (oito horas), no Plenário Luiz Carlos Caetano dos Santos, para 

prestar informações sobre a Pavimentação Asfáltica nas vias urbanas do Município de Apuí/AM; OFÍCIO 

CONVITE Nº 010/2024 – CMA- Solicitação do Ver. Pedro Renato Frozzi, convidando o Sr. Carlos 

Henrique Lima, Secretário de Estado de Infraestrutura e Região Metropolitana de Manaus – SEINFRA, 

para se fazer presente na Reunião das Comissões Permanentes desta Casa Legislativa que ocorrerá no dia 

02/04/2024, com início às 08:00h (oito horas), no Plenário Luiz Carlos Caetano dos Santos, para prestar 

informações sobre a Pavimentação Asfáltica nas vias urbanas do Município de Apuí/AM; OFÍCIO 

CONVITE Nº 011/2024 – CMA- Solicitação do Ver. Pedro Renato Frozzi, convidando o Prefeito 

Municipal, Marcos Antônio Lise, para se fazer presente na Reunião das Comissões Permanentes desta 

Casa Legislativa que ocorrerá no dia 02/04/2024, com início às 08:00h (oito horas), no Plenário Luiz 

Carlos Caetano dos Santos, para prestar informações sobre a Pavimentação Asfáltica nas vias urbanas do 

Município de Apuí/AM; OFÍCIO CONVITE Nº 012/2024 – CMA- Solicitação do Ver. Pedro Renato 

Frozzi, convidando o Chefe do INCRA UA Rio Juma, João Raimundo Martins, para se fazer presente na 

Reunião das Comissões Permanentes desta Casa Legislativa que ocorrerá no dia 02/04/2024, com início 

às 08:00h (oito horas), no Plenário Luiz Carlos Caetano dos Santos, para prestar informações sobre a 
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Regularização de Títulos no Município de Apuí/AM; OFÍCIO n° 024/2024-SEMOB-Resposta ao Ofício 

n° 003/2024-GVEJS; OFÍCIO n° 025/2024-SEMOB-Resposta ao Ofício n° 140/2024-CMA; OFÍCIO n° 

026/2024-SEMOB-Resposta ao Ofício n° 138/2024-CMA; OFÍCIO n° 027/2024-SEMOB-Resposta ao 

Ofício n° 144/2024-CMA; OFÍCIO n° 034/2024-SEMOB-Resposta ao Ofício n° 004/2024-GVGP; 

OFÍCIO n° 059/2024-SEMSA-Resposta ao Ofício n° 148/2024-CMA; Núcleo Estadual de Referência do 

Sistema de Informação para a Infância e Adolecência; Logo após, o Presidente solicitou a inscrição dos 

oradores que irão usar a Tribuna, onde pela ordem esteve à disposição do Vereador Bruno José de Morais 

que iniciou agradecendo a Deus por mais essa oportunidade, cumprimentou a todos os Vereadores em 

nome do Presidente, público presente, os servidores da casa e os ouvintes pelas redes sociais; Solicitou 

um ofício ao Senador Plínio Valério, que interceda para a instalação de uma agência da caixa econômica 

federal  permanente em Apui, que seja citado os valores que são gastos em passagem, hospedagem e 

alimentação, em três dias, para se deslocar até a agência mais próxima; Falou que atualmente Apuí consta, 

com mais de dois mil e quinhentos beneficiados do Programa Bolsa Família, sem falar em outros 

programas, movimentando mais de dois milhões de reais mensais, a população necessita e clama por uma 

agência permanente e que com a força do Senador intercendo junto ao Presidente da Caixa, possamos 

conseguir essa realização para a cidade; Solicitou também um ofício ao Prefeito Municipal, para que seja 

colocado a placa do portal da cidade, com data de início e previsão do término da obra,  a identificação 

da Empresa executora da obra, número do contrato administrativo ou processo licitatório correspondente 

a esta, que seja encaminhado com urgência; Dando continuidade ao seu pronunciamento solicitou do 

Gerente Líder de localidade e Manaus da Amazonas Energia, que destine um eletricista definitivo para o 

Distrito do Sucunduri, para se caso vim acontecer alguma eventual interrupção de energia, possa se 

resolver o problema mais rápido, evitando o tempo do deslocamento de Apuí até o referido Distrito, a fim 

de se evitar mais prejuízos aos moradores; Também solicitou um ofício ao Prefeito, que com urgência 

seja encaminhado a esta casa, o cronograma de recuperação das ruas do município e, um ofício a Comissão 

Organizadora de rodeio, o cronograma da festa tradicional do rodeio do dia das mães, que está se 

aproximando, faltando pouco mais de trinta dias para a realização da mesma; Pediu um ofício ao 

Executivo Municipal, que seja encaminhado uma retroescavadeira ao Distrito do Sucunduri, a fim de abrir 

valas, evitando que as enchentes adentrem as casas dos moradores; Solicitou a Assessoria da Casa que 

faça um levantamento de todos os seus ofícios de sete meses até a data de hoje, que não foram respondidos 

e, encaminhe ao Ministério Público, para que seja feito um trabalho com mais transparência à população; 

Pediu um ofício a Secretária Municipal de Saúde, a lista de pacientes que necessitam de cirurgia de 

catarata, se há alguma previsão de vim alguma equipe médica para realização dessas cirurgias e, 

finalizando solicitou uma moção de pesar para a família enlutada do que em vida se chamou Ubirajara 

Jéferson Mota, que veio a falecer no dia vinte e oito de março, deixando uma dor irreparável, pegando a 

todos de surpresa; Lopo após a tribuna esteve a disposição do Vereador Maxsael Fernandes da Luz, iniciou 

agradecendo a Deus por mais vez estar defendendo os interesses da população, cumprimentou os nobres 

pares da Casa em nome do Presidente, os servidores, público presente e todos que acompanham pelas 

redes sociais; solicitou também um eletricista definitivo ao Distrito do Sucunduri, reforçando o pedido do 

Vereador Bruno José de Morais, muitas reclamações por falta de fornecimento de energia, muitos curtos 

devido o período chuvoso e, a falta de equipe no Distrito, causa uma espera muito grande para que 

solucione o problema, solicitou que seja encaminhado ao Gerente de Localidade de Apuí e Capital; O 

vereador Bruno pediu a palavra e sugeriu que fosse feito o ofício em conjunto com todos os nobres 

colegas, para se fortalecer a cobrança; Pediu que fosse encaminhado um oficio ao Deputado Federal Átila 

Lins que destinasse uma emenda parlamentar, para horas máquinas, uma demanda de suma importância 

a fim de incentivar nossos produtores, a plantar, a desenvolver a prática da psicultura; solicitou também 

um ofício em conjunto com o Presidente, que o Secretário de Produção realize uma visita aos produtores 

do Distrito, para se conhecer a necessidade de cada um, podendo trazer melhorias em seus setores, como 

o projeto inseminação do rebanho; Dando continuidade à Tribuna esteve à disposição do Vereador Juvenal 

Belo da Hora, iniciou cumprimentando a todos colegas Vereadores, todos que assistem pelo canal de 

transmissão e funcionários; iniciou falando sobre a situação das vicinais e, solicitou que quando as 
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máquinas retornarem dos trabalhos que o executivo encaminhe para a Vicinal Novo Aripuanãzinho e 

Sulino, pois estão intrafegáveis e também as Vicinais do Setor Coruja, a Vicinal Jerusalém tem dois 

morros que quando chove ficam intrafegáveis e agora iniciando as aulas, necessitam de melhorias, na 

Vicinal Zacarias, no travessão com a Vicinal Soldado da Borracha, também tem dois morros muito ruins; 

Solicitou um ofício ao Governador Wilson Lima e ao Secretário de Infraestrutura para que dê uma atenção 

especial a respeito do asfalto da nossa cidade, o que está acontecendo e repassem a Empresa para executar 

a obra, pois a população está reclamando muito e com razão dos buracos; Seguindo a ordem de inscrição 

dos oradores, a tribuna esteve a disposição do Vereador Antônio Carlos Moisés Franco, onde iniciou 

agradecendo a Deus por mais uma oportunidade, cumprimentou todos os colegas Vereadores em nome 

do Presidente e os que assistem pelas redes sociais; solicitou um ofício ao Prefeito municipal e ao 

Secretário de Obras, que encaminhe uma equipe para se fazer uma limpeza no cemitério, pois está a 

sessenta dias sem limpeza e o mato está cobrindo os túmulos, e que o Prefeito tome providências quanto 

ao local para novo cemitério da Cidade; Solicitou uma resposta do Executivo Municipal, quanto a 

perfuração do poço artesiano na Escola Municipal Vilma Lemos no setor Três Estados e na mesma 

oportunidade solicita resposta da construção do Ginásio na Escola Vilma Lemos, pois a emenda foi 

destinada pelo Senador Omar Aziz, e foi comprado uma caçamba com o repasse; pediu um ofício ao 

Delegado e ao Major Roberto, que sejam tomadas providências quanto ao trânsito de nossa cidade e um 

ofício ao Prefeito Municipal, solicitando a criação da Secretaria de Segurança Pública, o Vereador Bruno 

José de Morais, solicitou a palavra e falou que essa batalha sobre o transito não é de hoje e que necessita 

ser tomado providências quanto a Rua Bahia, que seja mão única e também a Rua Rio Grande do Sul, e 

na Rua Minas Gerais que fosse colocado cavalete com faixas refletoras para amenizar a velocidade dos 

condutores de veículos e que seja criado o departamento de transito de Apuí, para se ter a Guarda 

Municipal; O vereador Antônio Carlos Moisés Franco, continuando seu pronunciamento, solicitou uma 

nota de repúdio ao Governador, referente ao andamento do asfalto em nossa cidade, a demora na conclusão 

da obra e, por fim solicitou um ofício ao Prefeito Municipal, que quando as maquinas forem para fazer 

recuperação das vicinais que seja destinado um encarregado para prestar as informações necessárias 

quando solicitadas; Dando continuidade, a tribuna esteve a disposição do Vereador Pedro Renato Frozzi, 

iniciou agradecendo Deus por mais essa oportunidade, cumprimentou os colegas Vereadores, falou sobre 

os atendimento da Caixa Econômica Federal em Apuí, agradeceu ao Prefeito pela articulação, pelo apoio 

para que esse atendimento acontecesse, uma demanda de todos os Vereadores que sempre cobram as 

melhorias para nossa população; Agradeceu também a Secretaria de Assistência Social e ao Deputado 

Federal Átila Lins, por interceder junto ao Superintendente da Caixa para disponibilizar os servidores para 

esse atendimento, o último foi em dezembro e finalizando esse já estarão reivindicando um próximo; 

Solicitou um ofício ao Secretario de Meio Ambiente para se criar uma comissão, com Vereadores e 

podendo se estender ao Órgão Licenciador Ipaam, para irem ao Distrito do Sucunduri, buscar alternativas 

para o lixão, pois a dificuldade em encontrar uma área ambientalmente legalizada e, solicita da população 

se alguém tiver esse terreno e tiver interesse, o Prefeito já dispôs a fazer permuta, a comprar; Pediu um 

ofício ao Secretário de Obras que encaminhe uma retroescavadeira ao Distrito para dar com continuidade 

ao manilhamento para diminuir o fluxo de água que acompanham a Br, amenizando os alagamentos dentro 

das propriedades; Solicitou apoio dos nobres colegas Vereadores, para se buscar a regularização ambiental 

fundiária dentro do município, pois é uma das exigências para que muitos benefícios possam chegar até 

os produtores; Solicitou que o ofício conjunto solicitado pelo Vereador Bruno, seja estendido a Apui e ao 

Distrito do Sucunduri, pois a extensão da rede de energia elétrica da nossa cidade é muito extensa  e 

sempre tem apresentado problemas e necessita de uma equipe designada;  Solicitou aos Vereadores que 

sempre solicitam de seus Deputados, emendas para recuperação de nossas vicinais, que cresceu mais de 

quinhentos quilômetros de estradas; Logo após o Presidente solicitou que fosse feito a leitura da Ordem 

do dia, que foi lido na seguinte ordem; Parecer Conjunto n° 005/2024-CLJRF-CFO-Que trata do Projeto 

de Lei n° 003, de 11 de março de 2024 de autoria do Prefeito Municipal, que autoriza o Poder Executivo 

Municipal a realizar permuta de bem imóvel que especifica e dá outras providências, sem ressalvas; Após 

a leitura da matéria supracitada, passou-se para análise e discussão foi passado para votação, o qual foi 
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aprovada por unanimidade; O presidente solicitou que em tempo inclui-se na ordem do dia, a moção de 

pesar solicitada pelo Vereador Bruno José de Morais, a família do que em vida se chamou Ubirajara 

Jéferson Mota, o qual após a votação foi aprovada por unanimidade; Nada mais a ser tratado, o 

Excelentíssimo Senhor Presidente, às 10h 24 (dez horas e vinte e quatro minutos), sob a Proteção de Deus, 

declarou encerrada a 123º (Centésima Vigésima Terceira) Sessão Ordinária, do 4º (quarto) Período da 9ª 

(Nona) Legislatura. E, para constar, eu Jorcicléia Rubenita da Silva, Assessora da Primeira Secretaria, 

lavrei a presente Ata, que após lida e aprovada, será assinada pelos de direito. Município de Apuí, Estado 

do Amazonas, realizada em 01/04/2024 (Primeiro de abril de dois mil e vinte e quatro). 

 

Pedro Renato Frozzi -Presidente                                        Jonas Neves de Castro -Vice-Presidente 

 

Gesiane Pereira- Primeira Secretária               Antônio Carlos Moisés Franco -Segundo Secretário 

Maxsael Fernandes da Luz-Vereador                               Leonilda Iaski da Rocha Supi-Vereadora   

Éber José da Silva-Vereador                                                         Juvenal Belo da Hora -Vereador 

Bruno José de Morais — Vereador                                                    Daniel Nonato Paz -Vereador 

Gevan Pires Barbosa -Vereador 

 


